

PRESSEMELDUNG

Mainz, 1. September 2023

ADFC Rheinland-Pfalz – Neuer Geschäftsführer

Leidenschaft für's Fahrrad

Robert Wöhler (33 Jahre) will Bedingungen für Radfahrende verbessern

Der Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Club e. V. (ADFC) Rheinland-Pfalz hat einen neuen Geschäftsführer: Robert Wöhler übernimmt am 1. September das Amt von Sara Tsudome, die in Zukunft für den ADFC-Bundesverband tätig sein wird. „Das Fahrradfahren ist nicht nur eine nachhaltige Fortbewegungsmethode, sondern auch meine Leidenschaft“, betont Wöhler.

Robert Wöhler leitet ab Freitag die Geschäftsstelle des rund 5.500 Mitglieder starken Verbandes in Mainz und ist Ansprechpartner für alle Mitglieder, Rad-Freund:innen und politischen Interessenvertreter:innen rund um das Thema Radverkehr.

„Ich freue mich, dass wir so schnell einen neuen Geschäftsführer finden konnten – und durch einen Fahrradexperten mit toller Expertise bereichert werden“, betont der Vorsitzende des ADFC Rheinland-Pfalz, Andreas Geers. „Er kann die erfolgreiche Arbeit Sara Tsudomes nahtlos fortsetzen“, ist er überzeugt.

Robert Wöhler wurde 1990 in Braunschweig geboren und war bisher Mitarbeiter des ADFC Hessen. Dort führte er erfolgreich eine Kampagne zur Umsetzung einer ökologischen und sozialen Verkehrswende in Hessen an, in deren Rahmen über 70.000 Unterschriften gesammelt und an die Landesregierung übergeben wurden. Auch in der Ortsgruppe seiner Heimatstadt Kassel ist er für den ADFC aktiv – als Vorstandskordinator des ADFC Kassel Stadt und Land e. V.

Während seines Studiums war er Mitglied des AStA an der Uni Kassel und führte dort als Mobilitätsreferent unter anderem einen Lastenfahrrad-Verleih ein. Zudem war er bis zum Beginn seiner Arbeit für den ADFC als Geschäftsführer des Kreisverbandes Kassel-Land von

Bündnis 90/Die Grünen beschäftigt und sammelte dort Erfahrung in der Zusammenführung von haupt- und ehrenamtlich Engagierten.

„Ich bin begeistert, Teil des ADFC Rheinland-Pfalz zu werden und freue mich darauf, mit meinem Engagement dazu beizutragen, das Fahrradfahren in Rheinland-Pfalz zu fördern“, so Robert Wöhler. „Gemeinsam mit den engagierten Aktiven des ADFC werde ich mich dafür einsetzen, Fahrradinfrastruktur zu verbessern, Sicherheit für Radfahrende zu gewährleisten und das Bewusstsein für die Vorteile des Fahrradfahrens zu steigern.“

Über den ADFC: Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e.V. (ADFC) ist mit über 200.000 Mitgliedern die größte Interessenvertretung der Radfahrer:innen in Deutschland und weltweit. Der Landesverband Rheinland-Pfalz zählt rund 5.500 Mitglieder.

Infos: www.rlp.adfc.de

Hinweise für Redaktionen: Nähere Informationen zum ADFC Rheinland-Pfalz e.V. unter www.adfc-rlp.de oder auf Facebook: www.facebook.com/adfcrlp und Twitter @ADFCRLP.

 **#MEHRPLATZFÜRSRAD** 

Abdruck honorarfrei – Beleg erbeten

Für Rückfragen: Robert Wöhler (Tel 06131 3339129) oder Christina Wassenberg (Tel 06131 371108), ADFC Rheinland-Pfalz e.V., Zitadelle 1 F, 55131 Mainz, Fax 06131 617776, E-Mail: info@adfc-rlp.de